



CUBIERTO POR LA NIEVE. Toronto, enero 29. Robert Glas, de Oakville, Ontario, mira el interior, de su automóvil cubierto de hielo, como consecuencia de nieve que azotó el sur de Ontario. El vehículo había sido estacionado en una avenida cerca del Lago Ontario, cuyo oleaje helado se precipitó contra la costa.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

Levantarán los Controles de Precios en México

MEXICO, D.F. Ene. 29 (AP). El Gobierno del Presidente José López Portillo decretó liberar el control de precios 132 artículos básicos, pese a las protestas de los sindicatos, que temen que se reactiven la inflación y la carestía. "El Gobierno confía en la responsabilidad de los empresarios para que no haya especulación, abuso o un disparo exagerado de los precios liberados", dijo el Secretario de Comercio, Jorge de la Vega, al comentar el decreto. "De otra manera, el Gobierno cuenta con todos los recursos legales para meterlos al orden".

La disposición, enfocada a fomentar la inversión privada, aumentar la producción y crear empleos, según dijo de la Vega, ha sido fuertemente censurada. El caricaturista Helio Flores, de "El Universal", presenta hoy al Secretario de Comercio abriendo la jaula de un águila de aspecto formidable pero advirtiéndole con ingenuidad: "Acuérdate que me prometiste no volar". El Gobierno mexicano venía ejerciendo control de precios sobre 325 artículos considerados básicos. Los empresarios sostienen desde hace años que esa medida

desalienta la inversión privada, porque corta el derecho a la utilidad.

La ola de protestas que provocó el anuncio de liberación de precios forzó a las autoridades a reducir la lista de los artículos que quedarán

—Favor pase a la Pág. 58.

Robó Tres Mil Autos en 10 Años

NUEVA YORK, 29 enero. (EFE). El hombre que tiene a su cargo la exhibición de alarmas contra robo en el salón del automóvil inaugurado en el Coliseum neoyorkino, robó 3.000 vehículos en "apenas" diez años. James Antonioni, de 30 años, que empezó su espectacular carrera a los 18, apenas se graduó de bachillerato, recibía al principio 200 dólares por robar un auto a la semana, "actividad" que le dio a ganar unos 70.000 dólares anuales. "Me retiro porque como

—Favor pase a la Pág. 54.

Gobierno Español Impotente para Dominar el Terrorismo

MADRID, enero 29 (AP). El Gobierno del Presidente Adolfo Suárez fue nuevamente atacado hoy por sectores que lo acusan de ser incapaz de ponerle freno a la violencia y al terrorismo en España.

Sectores moderados se unieron a la derecha en el cuestionamiento de la capacidad del Gobierno para mantener la ley y el orden, mientras se informaba de nuevos actos de violencia en el país vasco y se producían incidentes en Málaga y las Islas Canarias.

En Barcelona, la policía intensificó la búsqueda de las cuatro personas que asesinaron al ex-

Alcalde de la ciudad y a su esposa, adhiriendo una bomba al pecho del primero. La policía sostiene que tres de los atacantes fueron recientemente amnistiados por el Gobierno, tras ser encausados por un hecho similar hace menos de un año.

En Oviedo, el Secretario General del Partido Comunista español, Santiago Carrillo, pidió protección policial, luego de haber recibido amenazas de fascistas, que golpearon a varios camaradas del líder comunista.

Sin embargo, el Gobierno de Suárez afrontaba las críticas más

—Favor pase a la Pág. 66.

Violencia Pre-Electoral Amenaza en Guatemala

GUATEMALA, enero 29 (ACAN-EFE). La violencia pre-electoral en Guatemala podría incrementarse en los próximos y restantes 40 días, para la culminación del proceso, según se manifiesta hoy en declaraciones de los diferentes bloques que participan con presentación de candidaturas.

El "Movimiento de Liberación Nacional", ex-miembro de la coalición que postuló a los presidenciales ganadores en las elecciones de 1970 y 1974, informó hoy haber instruido a sus efectivos para "responder a las provocaciones".

La instrucción apunta que "no se provoque, pero que se responda en igual forma a como sean provocados, y por cualquier medio".

con lo cual se ha dado un paso para atrás, en los propósitos de mantener la actual campaña, dentro de una tónica de "respeto y eliminación de toda forma de violencia".

Este propósito fue alentado por el propio Presidente, general Kjell Laugerud García, quien logró la firma de un pacto de paz entre los cuatro grupos políticos, pero que ahora queda definitivamente roto.

El "Movimiento de Liberación", que dirige el actual Vicepresidente Mario Sandoval Alarcón, indica que se hizo "un análisis de la situación a la que han sido trillados los miembros emelenistas".

Se acusa, principalmente, a la coalición de los Partidos "Ins-

—Favor pase a la Pág. 68.

Guerrillero Guatemalteco Herido Llega a Costa Rica

SAN JOSE, enero 29 (ACAN-EFE). En precarias condiciones de salud, llegó a San José el terrorista guatemalteco Mario Alberto Domínguez, miembro del Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), acogido al asilo político que le dio el Gobierno costarricense.

Con siete heridas de bala en el hombro izquierdo, el esternón y la pierna izquierda, Domínguez fue inmediatamente recluso en el Hospital San Juan de Dios, para continuar el tratamiento médico que se le seguía en una casa de salud de Mazatepango, Gua-

temala, y que fuera interrumpido por la operación de comandos que le sacó de ese centro para depositarlo en el garage de la Embajada de Costa Rica, en la capital.

La llegada de Domínguez a San José, cumple uno de los requisitos exigidos por el "EGP" para liberar al ex-Canciller guatemalteco Roberto Herrera Ibarquien, en su poder desde el 31 de diciembre último.

Justamente la familia de Herrera sufragó el gasto del transporte en una pequeña aeronave del terrorista hasta Costa Rica.

Fuertes Tormentas de Nieve Afectan a Toda Europa

LONDRES, enero 29 (AP). El mal tiempo se ensañó este fin de semana en vastas zonas de Europa, descargó tormentas de nieve sobre Escocia, Gales y la Riviera italiana y provocó una inundación en Venecia.

Por lo menos tres personas perecieron en aludes de nieve en Italia; dos hombres murieron ahogados en Gran Bretaña y se teme que hayan corrido la misma suerte 27 marineros que desaparecieron después que su barco encalló en una zona rocosa de la costa española.

En una gran parte de Escocia quedaron bloqueados ayer los

caminos y paralizados los servicios de trenes en medio de lo que pobladores locales describieron como la peor tormenta de nieve que se recuerda en ese país. Centenares de automovilistas y pasajeros de trenes quedaron atrapados por montañas de nieve que en algunos puntos alcanzaron hasta seis metros de altura, pero no hubo informes de muertes.

La habitualmente apacible Riviera italiana y gran parte de la Italia septentrional fueron azotadas también por tormentas de nieve y lluvia, acompañadas en algunos puntos de vientos

—Favor pase a la Pág. 56.

Gobierno Ordena Arresto de Dirigente Laboral en Túnez

TÚNEZ, enero 29, (AP). El Gobierno del Presidente Habib Bourguiba arrestó al dirigente laboral Habib Achour en conexión con los molines del jueves que dejaron un saldo de por lo menos 40 muertos, dijeron hoy fuentes informadas.

Achour, de 65 años, fue arrestado anoche en su casa de las afueras de Túnez, como parte de los esfuerzos gubernamentales por conjurar la primera amenaza seria contra el Presidente Bourguiba en sus 22 años de Gobierno.

Achour, otrora poderoso defensor del Partido Oficialista Neo-Destour, organizó durante los últimos cuatro meses una serie de paros entre ellos la huelga general del jueves, la primera acción de esa categoría, desde que el país recibió la independencia de Francia en 1956.

Por lo menos 40 personas

murieron y docenas resultaron heridas al degenerar la huelga en molines y saqueos, que fueron combatidos por el Gobierno mediante la intervención del ejército y la imposición de un toque de queda nocturno.

Según las fuentes, Achour fue arrestado en conexión con una investigación judicial sobre las causas de los disturbios, que duraron todo el día.

No hubo indicios de que el dirigente laboral hubiese sido instruido de cargos específicos.

El gremio de Achour, el mayor del país, no emitió hoy reacción oficial alguna respecto a su detención y las calles de Túnez parecían en calma.

Se dijo que Achour fue sometido ya el viernes a arresto domiciliario. Se desconocía em-

—Favor pase a la Pág. 66.



13 MUEREN EN INCENDIO. Kansas City, enero 29. El histórico hotel Coates House, en el centro de Kansas City, se incendió muriendo por lo menos 13 ocupantes.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY